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【本报讯】Modernland 房
地 产 上 市 公 司 于 周 六（2
月 11 日）和 周 日（2 月 12
日）举行推介会，正式推出
名为“现代水滨住宅”的现
代城最新住宅。这推介会
吸引了兴致勃勃的潜在买
家前来一睹为快，顺便了
解更多关于现代水滨住宅
区（Modern Waterfront Resi-
dence）的促销活动及其具
备的优势。

在此场合中，现代水滨

住宅区举行了示范屋落成
仪式，出席者有 Modernland
房地产上市公司城市发展
销售与市场营销领域总经
理安迪·拉拉（Andi Lala）、
Modernland 房地产上市公司
技术部门主任菲丽雅瓦蒂
（Feriyawati Surja）、Modern-
land 房地产上市公司经理
大 卫（David Iman Santosa）、
Modernland 房地产上市公司
经理赫尔曼（Herman Goh）。

Modernland 房地产上市

公司城市发展销售与市场
营销部经理凯尔文（Kelvin
O Lesmana）解释说，凭着更
完善的设施和更有利的区
域，丹格朗市对乡镇型住
房 的 需 求 不 断 增 加 。 因
此，为了满足他们的需求，
Modernland 房 地 产 上 市 公
司推出现代城最新住宅-
现代滨水住宅集群。

凯 尔 文 说 ，Modernland
房地产上市公司设计的住
宅，是针对希望住在舒适、

安全、设施齐全、与自然和
谐相处的现代都市民众。

而 Modernland 房地产上
市公司城市发展销售与市
场营销部总经理安迪·拉
拉说，尽管面临 2023 年经
济衰退的威胁，Modernland
依然乐观认为，位于现代
城的滨水住宅区将大受市
场民众的青睐。因为现代
城 占 地 面 积 400 公 顷 ，从
1983 年 开 始 开 发 ，至 今 已
有 12,000 多人居住。 mdl
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【本报讯】雅加达首都
专区政府环境服务局计划
在雅加达北区罗罗丹建造
废垃圾理设施，用于生产绿
色燃料或垃圾衍生燃料。

首都专区环境服务局
负责人阿瑟（Asep Kuswan-
to）于周一（13/2/2023）在雅
加达市政厅解释说：“我们
希望能建造一座新的垃圾

衍生燃料处理场。我们正
在寻找面积为五公顷的首
都专区地方政府的地，作
为建设垃圾衍生燃料处理
场。可能是在罗罗丹，因
为那儿有省政府的地皮。”

他说：“垃圾衍生燃料
处理场将于 2024 年建设。
但愿明年我们开始选择合
作伙伴和建造场地。”

另 ，雅 加 达 首 都 专 区
政府目前正在使用先进环
保 技 术 ，在 Bantargebang 综
合垃圾处理场进行垃圾管
理转型。

位于西爪省勿加西市
的 Bantargebang 综合垃圾处
理场，是雅加达首都专区
政府最终的垃圾处理场。
雅 加 达 首 都 专 区 政 府 预

测 ，Bantargebang 综 合 垃 圾
处理场的时代已近尾声。
因为每天有大量垃圾被送
到 Bantargebang 综合垃圾处
理场。

阿 瑟 表 示 ，首 都 专 区
政府正在做出各种努力，
充分利用 Bantargebang 综合
垃圾处理场，延长它的使
用期。 （松鹤）

2024年，首都专区在罗罗丹建造绿色燃料垃圾处理设施

【本报讯】投资部长/投
资统筹机构负责人巴赫里
尔 （BahlilLahadalia） 谈 及
《创造就业法》在印尼投资
开发中的作用。

巴赫里尔于周一（13/2/
2023）在楠榜大学致辞时说
道，《创造就业法》向有意在印
尼投资的公司提供简单的许
可证。投资越多，经济和就业

就会积极增长。
他还表示，《创造就业

法》的目的，是解决重叠的
法规，它可很快地处理许
可证，尤其是下游化。

巴赫里尔说：“现在我
们在绿色能源和绿色产业
的框架下做下游行业。如
果没有创造就业法，我们
就无法建立电动车电池的

生态系统。”
他 说 ，印 尼 是 全 球 第

二大镍生产国，镍是电动
车电池的原材料。因此，
出台《创造就业法》可让大
量投资进入这领域。

众所周知，去年年底，
政府以政府条例修改《创
造就业法》的实质内容，取
代 了 关 于 创 造 就 业 的

《2022 年 第 2 号 法 令》，向
投资者提供确定性。

这 是 为 了 实 现“2045
年黄金印尼”而推动自然
资源下游化和产业化的努
力之一。 （松鹤）

巴赫里尔称《创造就业法》可吸引电动车电池投资者

【本报讯】政府通过国
企部宣布，计划将国际机
场 数 量 从 32 座 精 简 到 14
到 15 座。

虽然尚未决定将哪些
机场将纳入缩减名单中，
但该公告已受到几个省份
的关注，包括苏西省。

苏西省通过第二昂卡
沙布拉有限公司拥有一座
位于巴里亚曼县的米囊加
保国际机场。米囊加保国
际机场的国际航班，只有
巴东-吉隆坡单独一条航

线。
这条国际航线虽然在

2022 年 10 月才开通，但由
于各国发生新冠肺炎大流
行，暂时关闭了两年，也就
是从 2020 年 3 月到 2022 年
9 月。

自从米囊加保国际机
场 重 新 开 放 国 际 航 线 以
来，苏西省中央统计局记
录 的 外 国 游 客 人 数 ，从
2022 年 10 月 到 2022 年 12
月达到 3,062 人次。

随着外国游客返回米

囊加保国际机场，国际航
线的重新开放也对苏西省
的出口产生了影响。

如果米囊加保国际机
场被列入缩减国际机场的
名单，苏西省政府将如何
应对呢？

苏 西 省 副 省 长 奥 迪
（Audy Joinaldi）说 ，苏 西 省
政府至今还没收到关于米
囊加保国际机场是否包含
在拟议的国际机场缩减计
划的官方信息。

（松鹤）

国际机场缩减计划，米囊加保机场命运如何？

【本报讯】Pelindo Termi-
nal Petikemas 有限公司正在
研究将梭隆集装箱码头打
造成印尼东部集装箱枢纽
的可能性。

PT Pelindo Terminal Pe-
tikemas 公 司 秘 书 Widyas-
wendra 表示，将梭隆集装箱
码头作为集装箱活动中心，
可提高印尼运输的效率。

目前，一些航运公司仍在
使用运载力为600-1000标准
箱的船舶进行集装箱运输。
船舶必须在几个港口停靠，才

能到达最终目的港。有了集
装箱码头，希望由尺寸更大的
船舶运载集装箱。

Widyaswendra 于 周 一
（2023 年 2 月 13 日）说 ：
“因此，来自雅加达或泗水
的集装箱，由运载能力为
1,500-3,000 标 准 箱 的 船 只
运载到梭隆集装箱码头，
然后再用较小的船只分发
到其它港口。”

为了使梭隆集装箱码
头成为集装箱活动中心，
PT Pelindo Terminal Petikemas

还将进行多项进一步的改
造和投资，对用户准备最
好的设施和服务。

梭隆集装箱码头的潜
在集装箱流量约为 243,000
个标准箱。目前 PT Pelin-
do Terminal Petikemas 正在进
行更彻底的研究，包括涉
及服务用户。

该研究包括对目前集
装 箱 船 只 现 有 航 线 的 分
析、内陆地区的分析、货物
整合的分析，以及拟议新
航线的设计。 （松鹤）

梭隆集装箱码头有机会成为印尼东部集装箱枢纽


